



En Yerbas Buenas

# Inauguración del Nuevo Servicio de Atención de Urgencias

La comuna de Yerbas Buenas efectuó la apertura de su nuevo Servicio de Atención de Urgencias en Orilla de Maule, un evento que marca un cambio significativo en la calidad de vida de muchas familias rurales.

El alcalde de esa comuna Jonathan Norambuena, el Concejo Municipal, representantes de salud y



vecinos asistieron a la inauguración, que permitirá mejorar la atención de urgencias en comunidades aisladas.

Este avance no solo optimiza la infraestructura sanitaria, sino que también transforma el acceso a servicios de salud, reduciendo tiempos de respuesta y garantizando atención oportuna.

El proyecto fue posible gracias a la colaboración entre la administración municipal, autoridades de salud y la comunidad, quienes destacaron la importancia del acceso equitativo a servicios esenciales. Yerbas Buenas avanza hacia un futuro donde vivir en el campo no implique renunciar a derechos fundamentales como la salud

